

Genève, le 27 janvier 2014

Aux autorités, institutions et personnes intéressées

Pour une politique de la personne âgée à Genève

Madame, Monsieur,

La Plate-forme des associations d'aînés de Genève a l'honneur et le plaisir de vous remettre ce rapport sur la politique de la personne âgée à Genève. Il présente un ensemble de réflexions basées sur les expériences et les connaissances des réalités du terrain de ses 32 associations membres.

Les défis considérables que l'évolution démographique et le vieillissement de la population posent à nos sociétés font partie des priorités qui ont été prises en considération dans ce rapport. L'autre dimension abordée concerne la mise en place de mécanismes de communication et de concertation ouverts à tous les acteurs impliqués dans la promotion de l'intérêt des ainés.

Les propositions et les recommandations décrites ouvrent une porte vers les instances publiques et les organes compétents de l'Etat et des Communes sur le chemin de l'établissement d'une politique globale de la personne âgée.

La Plate-forme serait heureuse de pouvoir participer activement à la réalisation de ces objectifs.

Avant de terminer, il nous tient particulièrement à cœur de rendre un hommage ému à Madame Marguerite Birchler, membre du Comité de la Plate-forme des associations d'aînés et Présidente de la Commission pour une politique de la personne âgée à Genève. Elle n'a pu terminer la très grande tâche qu'elle a assumée pour la Commission du fait de son décès survenu soudainement le 17 décembre 2013.

Dans l'attente du plaisir d'œuvrer à la réalisation de ces objectifs, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à nos sentiments distingués.

Pour la Plate-forme des associations d'aînés de Genève :

Eric Sublet Président